



Regionaljournal Steiermark



Bilanz der Feuerwehr Seckau

Am 07. März fand die 124. Wehrversammlung der Freiwilligen Feuerwehr der Marktgemeinde Seckau im Beisein zahlreich erschienener Ehrengäste darunter Simon Pletz, Abschnittskommandant ABI Edmund Plöbst, Siegfried Kleemair, Obmann des ÖKB Lorenz Höbenreich, Obmann der Marktmusikkapelle Seckau Bruno Wiry und Maria Jud, Walter Putz und Johann Eisenbeutel statt. Insgesamt mussten die Seckauer Feuerwehrmänner zu 43 Einsätzen in und um das Gemeindegebiet von Seckau ausrücken, weiteres wurden 69 Übungen und 313 Tätigkeiten im Berichtsjahr 2014 geleistet, wobei 8.690 Stunden unentgeltlich und ehrenamtlich zum Wohle der Bevölkerung aufgewandt werden mussten, so Feuerwehrkommandant Hauptbrandinspektor Daniel Feldbaumer in seiner Laudatio. Im Zuge der Wehrversammlung wurden folgende Feuerwehrkameraden geehrt und befördert: Dienstalter: 5 Jahre JFM Sarah Pregetter LM d.V. Stefanie Brandstätter 10 Jahre OFM Michael Pommer OFM Anton Pripfl LM d.V. Christian Kleemair 20 Jahre LM Robert Schönherr BM Helmut Kleemaier 35 Jahre HLM d.V. Ignaz Mitteregger jun. 40 Jahre HFM Jakob Kleemair LM Josef Friedl 55 Jahre LM Otto Schmid EHLM Franz Kleemaier Befördert wurden: zum OFM Andreas Reiter zum HFM Jürgen Klinkan zum HLM d.F. Josef Kokalj zum BM Sascha Reiter Ernannt zum neuen Zugskommandanten wurde BM Sascha Reiter und zum neuen Gruppenkommandanten LM Bernhard Brandstätter.

